

Presseinformation

15. November 2021

Gut für NeckarAlb wird zu WirWunder

Auf der Online-Spendenplattform Gut für NeckarAlb der Kreissparkassen Reutlingen und Tübingen wurden in den letzten drei Jahren fast 900.000 Euro an mehr als 700 gemeinnützige Projekte in der Region gespendet. Nun bekam die Plattform den neuen Namen WirWunder. Die Kreissparkasse Reutlingen finanziert weiterhin den Betrieb. Am 1. Advent, dem 28. November, stellt die Kreissparkasse Reutlingen 10.000 Euro bereit und veranstaltet eine große Auftakt-Verdopplungsaktion.

WirWunder ist ein bundesweites Spendenportal aller Sparkassen gemeinsam mit dem Experten betterplace.org. Damit steigen Sichtbarkeit und Reichweite der Projekte – und so können sie mehr finanzielle Unterstützung erreichen. Das Prinzip bleibt gleich: Vereine und andere gemeinnützige Organisationen im Landkreis Reutlingen haben auf der Plattform die Möglichkeit, schnell, einfach und sicher Spenden für ihre Projekte zu sammeln. Vereine und Organisationen, die auch auf Gut für NeckarAlb registriert waren, wurden bereits informiert und können ihr Projekt mit wenigen Klicks auf WirWunder übertragen.

Gleichzeitig kann jede und jeder weiterhin das eigene Herzensprojekt mit kleinen oder großen Spenden unterstützen. Menschen aus der Region können Projekte in der Nachbarschaft entdecken und einfach, sicher und transparent spenden. WirWunder ist für alle kostenlos. Alle Spenden kommen ab dem ersten Euro zu 100 Prozent an. Die Kosten trägt die Kreissparkasse Reutlingen.

Michael Bläsius, Vorsitzender des Vorstands der Kreissparkasse Reutlingen, ist überzeugt: „Mit unserem Spendenportal WirWunder bringen wir soziale Projekte aus unserem Landkreis mit engagierten Menschen zusammen. Als Sparkasse sehen wir uns hier in der Verantwortung und möchten dabei helfen, langfristig, transparent und zeitgemäß Spenden zu sammeln.“

Ergänzend zu den privaten Spenderinnen und Spendern unterstützt die Kreissparkasse Reutlingen die registrierten Projekte mit regelmäßigen Aktionen zusätzlich. Zum Auftakt von WirWunder für den Landkreis Reutlingen stellt sie 10.000 Euro bereit und verdoppelt damit am 1. Advent, dem 28. November, Einzelspenden bis 50 Euro. Die Aktion startet um 9:00 Uhr. Alle Projekte, die bis zum 25. November auf WirWunder für den Landkreis Reutlingen registriert und freigeschaltet sind, nehmen automatisch teil.

Der Kooperationspartner für WirWunder bleibt betterplace.org. Die gemeinnützige Berliner Organisation bringt 13 Jahre Erfahrung im deutschen Online-Spendensektor mit und kümmert sich um die sichere Abwicklung aller Spenden sowie den Versand der Spendenbescheinigungen.

Wer sein Projekt auf WirWunder starten oder Projekte im Landkreis Reutlingen unterstützen möchte, findet alle Informationen dazu unter www.wirwunder.de/landkreisreutlingen. Weitere Informationen gibt es auch unter www.ksk-reutlingen.de/spenden.